

CRÓNICA

Ha sido dado de alta de matrícula para dedicarse al ejercicio de su profesión, nuestro particular amigo el abogado D. José Coma y Clapés.



El Miércoles último celebróse la feria acostumbrada en el vecino pueblo de Cardedeu, resultando algo desanimada apesar del buen tiempo.



El Jueves próximo día 23 del actual saldrá para Manacor (Baleares,) al objeto de presidir el Congreso agrícola que tendrá lugar en aquella población, el diputado á Cortes por este distrito Excmo. D. Ignacio Girona.

Son varios los propietarios de esta villa que asistirán también al referido Congreso.

Les deseamos un feliz viaje.



Según rumores, en la última feria de Cardedeu, hubo quien hizo su agosto expendiendo falsos billetes del Banco de España de á 50 y de á 100 pesetas, circulando por este motivo gran número de éstos.

Llamamos la atención del público á fin de que esté ojo alerta.



La venida del Sr. Marqués de Montroig á Barcelona obedece, según informes, á insinuaciones del Sr. Maurra.

Tratan de reunir los dispersos elementos conservadores, más ó menos auténticos, para la formación de un bloch político, destinado á luchar para adquirir de nuevo su preponderancia en este distrito.

Será nombrado jefe de estas heterogéneas fuerzas el aristocrático Marqués, que cual nuevo Don Pelayo se propone dedicarse con ahinco á la reconquista de su querido y jamás postergado distrito.

Si el citado personaje llega á realizar lo que se propone, seguramente merecerá el bien de su ilustre jefe, y nosotros... ¡Pobres de nosotros! nos hubiera caído la lotería. ¡Suerte que lo que hace el Marqués es meterse en camisas de once varas! Aquellos buenos tiempos no han de volver.



Por falta de tiempo, nada podemos adelantar del resultado de la función que la compañía del Sr. Perelló dió la noche del sábado en el teatro de la «Unión Liberal».

Dado el buen nombre de los artistas que la forman y la novedad de tomar parte en la misma el tenor señor Ballús, hijo de esta villa, es de creer que el teatro se habrá visto concurrido.



Se nos asegura que los diferentes elementos republicanos de esta villa se reunieron ayer sábado por la noche en el local de Unión Republicana, para en definitiva acordar la orientación que debe tomar el partido en vista de la desavenencia que entre ellos reina. Los revolucionarios lerrouxistas, que son los más, tratan de imponer sus radicalismos á los solidarios, que son en menor número, no obstante, algunos protestan de semejante autoritario acto, y antes que pasar por esta humillación, prefieren abandonar la política en espera de mejores tiempos.

Esperamos conocer el resultado para decirle al Sr. Lladó, que estas armonías fraternales son precursoras de las grandes *debacles*. ¿Se va convenciendo?



Hoy y mañana con motivo de la festividad de Pascua de Pentecostés, tendrán lugar lujosos bailes en las sociedades «Unión Liberal» y «Alhambra» de esta villa, teniendo dichas sociedades contratadas respectivamente las orquestas «Nueva Catalana» y la «Moderna Catalana» ambas de esta localidad.

Para el Lunes además de los grandes bailes que se celebrarán en la primera de estas sociedades, tendrá lugar por la noche un concierto en el café de la citada sociedad, en el cual la orquesta «Nueva Catalana» á petición de varios concurrentes, ejecutará las delicadas composiciones *Grutas del Cingaro* y una pieza obligada de contrabajo, que con maestría interpreta el Sr. Sendra. Con tal aliciente es seguro que el local se verá lleno á rebosar.

Se hacen grandes preparativos para que resulten espléndidos los bailes del día de la próxima feria.



Debido á las pesquisas practicadas por el jefe de policía Sr. Castellet,

fueron detenidos el Viernes último y puestos á disposición del Juzgado de Instrucción tres mozalvetes que se habían apropiado de unos grifos procedentes de la torre que el Sr. Serrat posee en esta villa.



Entre los varios acuerdos tomados por el Ayuntamiento en la sesión de 2.^a convocatoria celebrada el Viernes último, figura uno nombrando oficial primero de la Secretaría de dicha corporación á D. Francisco Güells, actual secretario de los Ayuntamientos de Montmeló y Canovellas.



ULTIMA HORA

El tiempo sigue inseguro y la pertinaz lluvia tan abundante, que los hermosos campos de *alfalfa* (alimento predilecto de algunos políticos trasnochados) se ven convertidos en caprichosas lagunas, del seno de las cuales, surgen como por encantamiento multitud de *peces de colores* que son el encanto y la diversión de algunos hambrientos, que confían en la suerte de pescar algunos, para acallar los gritos de su conservador estómago.

Son de admirar los diversos aparatos inventados para dar *caza* á los mismos; constituyen un verdadero museo digno de ser visitado.

Hemos visto funcionar algunos, pero no sé si debido á la impericie del pescador ó á su mal carácter, puesto que le llaman el Casca... ó tal vez á que están escarmentados los animalitos, lo cierto es que tuvo que retirarse contrariado murmurando: *no pican... me conocen*.

La casa Montroig, que es una especialidad para este ramo, quería montar una verdadera *factoría*, pero ha desistido, al saber que en estas aguas sólo tenía vida el *pechi minuti*, no obstante, se encargará de comerciar con esta clase de pescado, la razón social Valiente, Albert y Macatón que para facilitar las transacciones, admitirán perras pequeñas en pago de sus honorarios. Veremos.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para ra edificar casas, fábricas, etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16 —Granollers.